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PCOP-507(XII)/2021 RGEP.12386. Pregunta de respuesta oral en Pleno del 

diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. 

Presidenta del Gobierno, se pregunta si considera la Sra. Presidenta del Gobierno que la 

Comunidad de Madrid es una región homófoba. 

Formula ahora su pregunta el señor Serrano en representación del Grupo Parlamentario 

Popular. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. Le 

pregunto, señora presidenta, si considera que Madrid es una región homófoba. 

La Sra. PRESIDENTA: Señora presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. En realidad, la homofobia está en la cabeza de la izquierda, porque la Comunidad de Madrid 

es una comunidad segura, abierta, plural y respetuosa; una comunidad donde tiene lugar una de las 

fiestas más importantes, que ha reivindicado la libertad de las personas homosexuales y transexuales 

después de más de veinte años –insisto- de libertad con el Partido Popular. Es cierto que su ambiente 

se ha deteriorado por culpa de algunas –no todas- asociaciones politizadas que han decidido que hay 

algunas personas que son bienvenidas y otras que no. Se han adueñado de una fiesta que, por tanto, 

es más regresiva que en sus comienzos; hace veinte años había mucha más libertad en la misma, de 

hecho, hoy conozco a muchas personas que ya no quieren ir al Orgullo por cómo la izquierda lo ha 

politizado. 

Y deje que le diga también que lo que pretende, sobre todo la izquierda, es colectivizar a 

estas personas. Lo que deciden es que no son médicos, no son abogados, no son arquitectos o no son 

cajeros de supermercados; tienen que ser un colectivo sobre el que adueñarse y gestionar 

nuevamente sentimientos en una comunidad que va en la dirección contraria. Una comunidad, por 

cierto, que ha acogido durante más de quince años a personas de todos los rincones de España, a 

transexuales que han venido a ser operados y tratados de cambio de sexo, y lo han hecho aquí, en 

nuestra sanidad pública, con el mayor de los respetos y la mayor discreción, que es como se hacen las 

cosas serias cuando no quieres arrojarlas contra el oponente político. 
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Por tanto, para la izquierda Madrid es una región de borrachos, de homófobos. ¡Claro, que 

así quieren ganar; yo creo que no van a ganar ni a las chapas con esa actitud! ¡Ustedes sigan! ¡Claro 

que hay violencia! ¡Y claro que hay robos! ¡Y claro que hay acoso! Hay todavía situaciones que 

tenemos que intentar solucionar entre todos, pero, si se van a los registros, ni siquiera comparado con 

otras comunidades es algo similar. A mí me parece sobre todo un debate absolutamente hipócrita que 

la propia izquierda me ha echado a mí a las espaldas. Me han responsabilizado incluso de agresiones 

cuando se han producido en otras comunidades autónomas, me han amenazado de estar en listas 

para después no sé qué: amenazarme. Esto es lo que están haciendo, y lo que están consiguiendo al 

final es que no se ponga el acento sobre los verdaderos delitos de odio que, en su inmensa mayoría, 

según todos los informes, van sobre todo hacia personas mayores, personas con discapacidad, 

etcétera. Pero ¡qué más da!; esto para la izquierda no importa. 

Lo curioso es que hay familias arruinadas después de la pandemia, hay negocios 

destrozados, un paro juvenil desatado, hay un precio de la luz sin control ¡y llaman a manifestarse por 

una denuncia falsa que han estirado a sabiendas de que era falsa! Por tanto, todos ustedes ya nos 

han demostrado cuál es el camino: primero, no pidieron la dimisión al ministro del Interior, cosa que 

voy a volver a hacer siempre por todo esto y, segundo, ustedes van a intentar otra vez incendiar las 

calles, de aquí al año que viene, porque cuando la izquierda en España pierde el poder –como lo están 

perdiendo en las encuestas y en las urnas- va a quemar las calles. Pero no se preocupen, que ya nos 

conocemos y ya nos encargaremos de... (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Gracias, señora presidenta. Señor diputado. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. 

Miren, tras el terrible caso –supuesto caso ahora- de hace un par de semanas, todos los grupos 

parlamentarios condenamos los hechos, pero es cierto que hubo formaciones políticas que lo 

utilizaron para atacar a unos determinados partidos y a la propia presidenta. Miren, yo, sobre ese 

caso, como portavoz del Grupo Parlamentario Popular, tengo dos cosas que decir: la primera –que ya 

la dijimos- es que esta falsa denuncia no puede tapar los casos reales que han ocurrido o que puedan 

ocurrir de violencia contra el colectivo LGTBI, y ahí vamos a estar siempre para trabajar, junto con 

quien quiera, para abordarlo. De este tema se hablará en esta Asamblea también hoy y yo les invito a 

que escuchen a nuestro compañero, Jaime de los Santos, al respecto. La segunda cuestión es que ese 

chaval –que bastante tiene-, si es culpable de algo, es de una falsa denuncia; de lo que no es culpable 

ese chico es del show mediático-político que se fomentó durante las siguientes horas y sus días. Los 

culpables de ese show son ustedes, es Moncloa, es Marlaska y los altavoces mediáticos, que lo que 

hacen es sostener su discurso de odio contra el adversario político por no pensar como siempre. ¡Esa 

es su responsabilidad a raíz de aquel famoso caso! (Aplausos). 

Y a eso se sumaron, evidentemente, Podemos y Más Madrid, y vemos cómo sus 

“portavozas”, portavoces o “portavozos”, ese día, aprovecharon la rueda de prensa para: una, poco 

menos que llamar homófoba a la presidenta y, otra, de alguna manera derivar la responsabilidad de 

ese caso en la propia presidenta. Se supo que era falso y esas señoras, hoy aquí sentadas, no han 
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tenido ni el cuajo ni la vergüenza ni la valentía de disculparse ni pública ni privadamente con la propia 

presidenta. (Aplausos.) ¡Han tenido una semana para hacerlo y no lo han hecho! ¡Ni usted, señora 

García, ni usted, señora Alonso! ¡Una semana! ¡Eso sí, tienen el cuajo de convocarnos a Mesas contra 

Delitos de Odio –que no se han producido-, pero no se disculpan ante una falsedad como esa! Pues, 

miren, yo les invito a que mañana se vuelvan a reunir en esa Mesa de Delitos de Odio ¡y analicen los 

delitos de odio contra las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que sufren en Cataluña por 

parte de los independentistas mientras ustedes les callan y Sánchez dobla la cerviz abriendo unas 

reuniones bilaterales con el Gobierno de la Generalitat! (Aplausos.) ¡Ahí, analicen dónde hay odio! 

(Aplausos). 

Miren, se lo vuelvo a repetir, han tenido una semana para disculparse con la presidenta y no 

lo han hecho. Tienen este pleno. ¡Tienen este pleno! Tienen... (Rumores.) ¡Tranquilos! ¡Tranquilos! 

Tienen este pleno... (Rumores.) Señor Abarca, que luego usted pide respeto. Tranquilo. (Rumores.) 

¡Ah! Pues, señor Sánchez, lo mismo le digo... 

La Sra. PRESIDENTA: ¡Por favor! Ya está bien. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Señora presidenta, le 

ruego diez segundos, que lo tenía medido. Yo se lo digo muy claramente, han tenido toda la semana, 

tienen este pleno –son las 10 y media y el pleno va a acabar sobre las 8-, suban aquí públicamente y 

pidan disculpas a la presidenta por ese infame ataque y esa infame mentira. ¡Y si no lo hacen -¡y si no 

lo hacen!- no tienen nada que hablar con nosotros! Miren, no nos hacen falta. ¡No les necesitamos! 

¡No nos aportan nada ni a nosotros ni a los madrileños! En cambio, lo que hacen es insultar a los 

madrileños: nos han llamado privilegiados, que pagamos pocos impuestos... Miren, sigan... 

(Rumores.) (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Siguiente pregunta. 

 




